

Referenzen

Schwäbisch Media, Ravensburg

Das Schwäbisch Media Gebäude in Ravensburg ist ein architektonisches Juwel, das die moderne Ästhetik mit traditionellen Elementen auf harmonische Weise vereint. Das Gebäude, das sich im Herzen der historischen Altstadt von Ravensburg befindet, beeindruckt mit seiner markanten Fassade und seinem einladenden Erscheinungsbild.

Fakten

Bereich	Architektur
Standort	Ravensburg, DE
Baujahr	2017
Architekt	Wiels Arets Architects
Produkte	IGP-HWFclassic 59



Details zum Projekt

Die äußere Gestaltung des Schwäbisch Media Gebäudes ist geprägt von klaren Linien und einer zeitgemäßen Architektur, die sich nahtlos in das Stadtbild einfügt. Die Fassade besteht aus hochwertigen Materialien und verleiht dem Gebäude einen eleganten und ansprechenden Look. Große Fensterflächen sorgen für eine helle und offene Atmosphäre im Inneren des Gebäudes und bieten einen beeindruckenden Blick auf die umliegende Landschaft. Ein besonderes Merkmal des Schwäbisch Media Gebäudes ist seine gelungene Kombination aus Tradition und Moderne. Während die äußere Gestaltung des Gebäudes modern und zeitgemäß ist, wurden im Inneren des Gebäudes traditionelle Elemente wie Holzverkleidungen und handgefertigte Details verwendet, um eine warme und einladende Atmosphäre zu schaffen. Die Architekten haben bei der Gestaltung des Schwäbisch Media Gebäudes großen Wert auf Funktionalität und Ästhetik gelegt. Das Gebäude bietet nicht nur ausreichend Platz für die Büros und Arbeitsräume des Unternehmens, sondern verfügt auch über moderne Ausstattungsmerkmale und Annehmlichkeiten für die Mitarbeiter und Besucher. Insgesamt ist das Schwäbisch Media Gebäude ein architektonisches Meisterwerk, das mit seiner gelungenen Kombination aus Tradition und Moderne sowie seiner ästhetischen Gestaltung ein echter Blickfang in Ravensburg ist. Es vereint die praktischen Anforderungen eines modernen Bürogebäudes mit einer ansprechenden und einladenden Atmosphäre, die zum Arbeiten und Verweilen einlädt.

Verwendet wurde IGP-HWFclassic 5909A90050F00, um den modernen Eindruck bei zu halten und die entsprechenden Teile zu schützen, die mit diesem Pulverlacksystem beschichtet wurden. Die matte dunkel-schwarze Oberfläche harmoniert mit dem gläsernen Erscheinungsbild, dass das Gebäude vermittelt.

Weitere interessante Referenz finden Sie auf unserer Webseite.

<https://igp-powder.com/de/reference/51613/schwabisch-media-ravensburg>



Bei Fragen dürfen Sie sich jederzeit bei uns melden, wir beraten Sie gerne.